



VON

Melanie Knack (Geb.
Merkel)
Gesuch um FAMH
Weiterbildungsstelle

FOLGEN SIE MIR

LinkedIn:
[linkedin.com/in/melanieknack/](https://www.linkedin.com/in/melanieknack/)

MELANIE KNACK (GEB. MERKEL)

GESUCH UM FAMH
WEITERBILDUNGSSTELLE



+41 78 269 77 86



melanie.knack@outlook.com

PROFIL ZUSAMMENFASSUNG

Als Biologin mit Promotion in molekularer Entwicklungsbiologie und Erfahrung in der klinischen Forschung möchte ich mich wieder mehr den molekularen Themen der Wissenschaft widmen. Ärzte in der Diagnose von Erkrankungen durch stetige Weiterentwicklung der diagnostischen Methoden zu unterstützen, und dabei positiv zum Patientenwohl beizutragen ist für mich der nächste Schritt in meiner Karriere.

ANSCHREIBEN

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich bin auf der Suche nach einem FAMH-Weiterbildungsplatz im Bereich Hämatologie, klinische Immunologie oder medizinische Genetik, wäre aber auch für die anderen Bereiche offen. Nach meiner Promotion habe ich das akademische Umfeld verlassen, um einen Einblick in die klinische Forschung als Clinical Research Associate zu bekommen. In dieser Position lerne ich viel zur Organisation klinischer Prüfungen und zur Überwachung der Patientensicherheit. Nichtsdestotrotz ertappe ich mich immer wieder dabei, wie ich beim Monitorieren die Laborwerte besonders beobachte da mich interessiert, welcher Wert wofür steht und was Abweichungen bedeuten können. Und so hat sich in mir der Wunsch entwickelt, wieder näher am Geschehen der Wissenschaft dran zu sein und vor allem, wieder Labortätigkeiten nachzugehen. Damit meine ich, Protokolle zu implementieren und weiterzuentwickeln um bestmögliche Ergebnisse zu liefern. Das hat mir während meiner gesamten Zeit in der akademischen Forschung grosse Freude bereitet. In dem Setting eines medizinischen Labors wäre die Kirsche auf der Torte, dass mit der eigenen Arbeit Therapieansätze besser auf die Bedürfnisse der Patienten abgestimmt werden können. Solch eine direkte Auswirkung auf das Patientenwohl zu haben, motiviert mich noch mehr.

Ich bin eine Frohnatur und kann mich schnell in Gruppen integrieren. Meine Kollegen schätzen an mir meine ruhige und konzentrierte Art und dass sie jederzeit mit mir gemeinsam über Fragen nachdenken können. Wir haben das als "Brain-sharing" bezeichnet und in diesen Sessions immer wieder dazugelernt. Ich würde mich über die Möglichkeit freuen, wieder Teil eines motivierten Teams zu sein und bin mir sicher, dass ich eine Bereicherung für ein solches Team sein werde.

Mein Zuhause ist in der Nordwestschweiz, nahe Basel. Ich wäre auch dazu bereit, eine gewisse Distanz zu pendeln, sollte sich die Möglichkeit einer Weiterbildung ergeben. In jedem Fall freue ich mich sehr über eine Kontaktaufnahme, sollte ich Ihr Interesse an mir als Kandidatin geweckt haben.